



# Erasmus+ : Visite d'une entreprise de Menuiserie Aluminium à Coja

publié le 31/01/2024 - mis à jour le 05/03/2024

## Entreprise 2

Le mardi 29 janvier, on a visité une entreprise d'aluminium. L'entreprise s'appelle Raposoe Filhos. L'entreprise est en partenariat avec une autre entreprise d'aluminium qui leur fabrique des quarts de cercle en aluminium. L'entreprise compte 7 personnes. Quand ils montent leur chassis, ils ne fixent pas les chassis comme nous en France. En France, on monte les équerres des chassis sur les côtés alors que sur cette entreprise ils montent les chassis sur le coin de la menuiserie. Dans beaucoup d'entreprises aluminium au Portugal, ils fabriquent des chassis avec un quart de cercle en haut.

Leur entreprise est une entreprise artisanale, ils ont une machine à faire des trous sur les dormants et les ouvrants.

